

Startseite > Lokales > Bersenbrück

Lebendige Städtepartnerschaft

# Bersenbrück und Tinténiac planen Musikfestival zum Jubiläum

Von Martin Schmitz | 30.06.2023, 14:23 Uhr



27 Bersenbrücker machten sich auf in die Bretagne, um die französische Partnergemeinde Tinténiac kennenzulernen.

FOTO: PARTNERSCHAFTSVEREIN

**Das 25-jährige Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen Bersenbrück und Tinténiac soll in zwei Jahren mit einem deutsch-französischen Musikfestival gefeiert werden. Die Idee entstand jetzt auf einer Bretagnefahrt des Partnerschaftsvereins Bersenbrück-Tinténiac.**

Zum ersten Mal nach mehr als zwei Corona-Jahren Pause reisten 27 Bersenbrücker in die Partnergemeinde. Auf dem Hinweg legten sie einen Zwischenstopp in Rouen ein. Dort fand ein Mittelalterspektakel zu Ehren der französischen Nationalheiligen Jean D'Arc statt mit historischem Markt und Musik auf öffentlichen Plätzen.

## LESEN SIE AUCH

---

### Heidelbeersaison gestartet

**Hier gibt es 2023 Obst zum Selberpflücken im Osnabrücker Nordkreis**



### Für Langemeyer schließt sich der Kreis

**Der TuS Bersenbrück an der Bremer Brücke: „Das wird ein geiles Ding“**



Am nächsten Morgen ging es am Ufer der Seine entlang in die malerische Hafenstadt Honfleur mit engen Gassen und vielen Läden, die zum Bummeln einladen. Abends wurden die deutschen Gäste in Tinténiac von ihren Gastfamilien freundlich aufgenommen und lernten französische Lebensart unverfälscht kennen.

Samstagmorgen empfingen der Bürgermeister Christian Toczé und seine Stellvertreter Frédéric Bimbot und Nathalie Delville die deutschen Gäste.

Toczé betonte die enge Verbindung, die in den vergangenen Jahren geschaffen wurden. Drei lebendige

Schulpartnerschaften ergänzen die Freundschaft, die zwischen vielen Familien bereits entstanden ist. Die [Fachschule für Pflegeberufe Abbé Pierre zum Beispiel schickt jedes Jahr Schüler für einen 14-tägigen Praktikumsaufenthalt nach Bersenbrück. Und die \[Berufsbildenden Schulen Bersenbrück schicken ihre Schüler zum Lernen nach Frankreich.\]\(#\)](#)

## **Picknick am Meer mit Blick auf den Mont St. Michel**

Gegen Mittag fuhr die Gruppe zum Picknick ans Meer mit Blick auf das Weltnatur- und -kulturerbe Mont St. Michel. Die französischen Freunde hatten sich darum gekümmert, dass trotz des enormen Besucherandrangs das eindrucksvolle Kloster auf dem Inselberg besichtigt werden konnte.



Bürgermeister Christian Toczé und seine Stellvertreterin Nathalie Delville empfangen die deutschen Gäste. Jutta Stalfort (links) leitete die Reisegruppe. FOTO: PARTNERSCHAFTSVEREIN

Abends fand ein großes gemeinsames Diner in der Aula des Lycée Abbé Pierre statt mit allen Familien, Partnern und Freunden. Während die Erwachsenen die Zeit für Gespräche nutzte, spielten die Kinder bis tief in die laue Nacht hinein Fußball und Basketball auf dem Innenhof. So ging es am nächsten Morgen zwar müde, aber dennoch erfüllt von den schönen Eindrücken der französischen Städte und der vielen freundschaftlichen Begegnungen zurück nach Bersenbrück.

Bersenbrücks lebendigste Städtepartnerschaft ist so alt wie das Jahrtausend. Mit einem deutsch-französischen Musikfestival in Bersenbrück soll 2025 Jubiläum gefeiert werden. In den Vorständen der Partnerschaftsvereine laufen bereits erste Vorbereitungen.